




XXVI^e RALLYE MONTE-CARLO HISTORIQUE
Du mercredi 31 janvier au mercredi 7 février 2024
ZONE D'ETALONNAGE / CALIBRATION ZONE

Version 1 – 04.12.2023


 Sur la D2211A à 1,10 Km après la bifurcation D2211A / D86 en direction de Briançonnet. Début de la zone d'étalonnage au niveau du poteau (panneaux directionnels) situé sur la droite.

 On the D2211A, at 1,10 Km after the junction D2211A / D86 in the direction of Briançonnet. The beginning of the calibration zone is indicated by the pole of directional road signs on your right.

0,000 Km



 Sur la D2211A, fin de la zone d'étalonnage au niveau du poteau (balise Randonnée n° 43a) situé sur votre droite.

 On the D2211A, the end of calibration zone is indicated by the pole of hiking marker #43a located on your right.

3,398 Km





Cliquez sur le lien (1) ci-dessous pour accéder à la carte interactive de la zone d'étalonnage. Le lien (2) vous permettra d'accéder à l'itinéraire détaillé (Etape de classement) menant à la zone d'étalonnage.



Click on the below link (1), you may access the interactive map regarding the calibration zone. With the link (2), you may access the itinerary (Etape de Classement) leading to the calibration zone.



(1) [GOOGLE MAPS – Carte interactive / Interactive map – ZONE D'ETALONNAGE / CALIBRATION ZONE](#)



(2) [ACM.MC – Itinéraire / Itinerary – ETAPE DE CLASSEMENT](#)